

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Offiziell ist die Saison im Prater eröffnet. Und in wenigen Tagen wird man das kühle Blonde mit einer knusprigen Stelze vielleicht im Freien genießen dürfen. Die Attraktion am neuen Schweizerhausplatz wird je-

Im Prater blühen wieder die Ideen

doch der Pratersturm sein, mit seinen 117 Metern ein neues Wahrzeichen für den Vergnügungspark. Weiters wurde während des Winters eine echt coole Familienerlebniswelt in Form eines „Eisberges“ errichtet. Die Besucher werden auf eine Expedition in die Polarwelt entführt. Eröffnet wird Anfang April. Das Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds wird im Frühjahr 2011 am Riesenradplatz Einzug halten. Übrigens, mit der Pratercard – sie gibt es auch in Trafiken – erhalten Besucher 20 Prozent Rabatt auf viele Attraktionen.



Foto: Peter Tammsch